

PUBLIK

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Pengukuhan dan Pelepasan Kontingen PORPROV JATENG XVI Tahun 2023

Nasruloh - KEBUMEN.PUBLIK.CO.ID

Aug 1, 2023 - 08:40



KEBUMEN-Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.Int., M.Han., menghadiri kegiatan pengukuhan dan pelepasan kontingen PORPROV JATENG XVI Tahun 2023 yang di selenggarakan KONI Kabupaten Kebumen Moto "Bertanding Berjuang Berprestasi" di Pendopo Kabumian, Jalan Merdeka Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah,Rabu (12/07/23).

Turut dihadiri pada kegiatan tersebut, Wakil Bupati Kebumen Hj. Ristawati Purwaningsih, S.ST. M.M, Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.Int., M.Han., Ketua DPRD Kebumen Sarimun S.Sy, Kepala Pengadilan Negeri Kebumen Dr. Eti Purwaningsih, S.H.,M.H, Wakapolres

Kebumen Kumpul Bahtiar Kausar Ali S. Sos. SIK ,MH., Kasi intel Kejari Kebumen Ahmad Sudarmaji S.H, Ketua KONI Kabupaten Kebumen H.D. Sriyanto, SH, MH, MM., Kadispora Kabupaten Kebumen Yanie Giat Setyawan, S.Sos., M.Acc, Para OPD Kabupaten Kebumen, Para Peserta Atlit Kabupaten Kebumen.

Pada sambutannya Bupati Kebumen yang di bacakan Wakil Bupati Kabupaten Kebumen Hj. Ristawati Purwaningsih, S.ST. M.M, Kabupaten Kebumen mengatakan,"Pertama-tama Marilah kita panjatkan puji syukur kepada Allah Swt, Tuhan Yang Maha Esa atas berkat rahmat-Nya sehingga kita dapat berkumpul mengikuti Pengukuhan dan Pelepasan Kontingen Kabupaten Kebumen yang akan bertanding dalam kejuaraan Pekan Olahraga Provinsi Jawa Tengah (PORPROV Jateng) ke-16 di Pati Raya," Tutur Wakil Bupati

Lebih lanjut Wakil Bupati Kabupaten Kebumen mengatakan, "Atas nama pribadi dan Pemerintah Kabupaten Kebumen saya mengucapkan selamat bertanding dan terus semangat bagi kontingen Kabupaten Kebumen. Edisi kali ini kita mengikuti 24 cabang olahraga dari 35 cabang yang dipertandingkan. Dengan jumlah 183 atlet, 59 pelatih dan official serta 41 panpel kontingen," Ungkap Wakil Bupati Kebumen.

Wakil Bupati Kabupaten Kebumen menambahkan, "Saya berharap kepada semua tim kontingen untuk terus meningkatkan semangat juang pantang menyerah untuk meraih prestasi terbaik dan memberi kebanggaan bagi masyarakat Kabupaten Kebumen," terang Wakil Bupati Kebumen.

Sementara Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwadhana S.Hub.Int., M.Han., mengatakan, "Dengan dilaksanakannya kegiatan pengukuhan dan pelepasan kontingen Kabupaten Kebumen yang akan bertanding dalam kejuaraan pekan Olahraga Provinsi Jawa Tengah (PORPROV Jateng) ke-16 di Pati Raya, tentunya kami berharap kepada para atlit agar tetap menjunjung tinggi sportivitas dalam bertanding, disiplin diri, dan tetap jaga semangat dalam bertanding untuk meraih prestasi kemenangan yang tertinggi agar bisa mengharumkan nama daerah Kabupaten Kebumen," pungkas Dandim.

Redaktur : Nasruloh

